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INDAGINE CONOSCITIVA

Mercoledì 19 novembre 2014. — Presi-
denza del presidente Luca SANI, indi del
vicepresidente Massimo FIORIO.

La seduta comincia alle 8.40.

Indagine conoscitiva sulle ricadute sul sistema

agroalimentare italiano dell’Accordo di partenariato

transatlantico su commercio e investimenti (TTIP).

Audizione del Ministro delle politiche agricole ali-

mentari e forestali, Maurizio Martina.

(Svolgimento e conclusione)

Luca SANI, presidente, avverte che la
pubblicità dei lavori della seduta odierna
sarà assicurata attraverso la trasmissione
televisiva sul canale satellitare della Ca-
mera dei deputati e la trasmissione diretta
sulla web-tv della Camera dei deputati.

Introduce, quindi, l’audizione.

Il Ministro Maurizio MARTINA, svolge
una relazione sui temi oggetto dell’audi-
zione.

Intervengono quindi i deputati Filippo
GALLINELLA (M5S), Silvia BENEDETTI
(M5S), Susanna CENNI (PD), Gian Pietro
DAL MORO (PD), Paolo RUSSO (FI-PdL),
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Giuseppe L’ABBATE (M5S), Giorgio ZA-
NIN (PD) e Mino TARICCO (PD).

Il Ministro Maurizio MARTINA inter-
viene in sede di replica.

Luca SANI, presidente, ringrazia il Mi-
nistro Martina per il suo intervento.

Dichiara quindi conclusa l’audizione.

La seduta termina alle 9.45.

N.B.: Il resoconto stenografico della se-
duta è pubblicato in un fascicolo a parte.

RISOLUZIONI

Mercoledì 19 novembre 2014. — Presi-
denza del presidente Luca SANI. – Inter-
viene il sottosegretario di Stato per le
politiche agricole alimentari e forestali,
Giuseppe Castiglione.

La seduta comincia alle 14.

Sulla pubblicità dei lavori

Luca SANI, presidente, comunica che il
gruppo M5S ha chiesto che la pubblicità
dei lavori della seduta odierna sia assicu-
rata anche mediante trasmissione con im-
pianto audiovisivo a circuito chiuso. Non
essendovi obiezioni, ne dispone l’attiva-
zione.

7-00450 Zanin, 7-00500 Caon e 7-00521 Gagnarli:

Sul processo di revisione della direttiva n. 91/676/

CEE, in materia di inquinamento da nitrati.

(Seguito della discussione congiunta e rin-
vio).

7-00527 Franco Bordo: Sul processo di revisione

della direttiva n. 91/676/CEE, in materia di inqui-

namento da nitrati.

(Discussione).

La Commissione prosegue la discus-
sione congiunta delle risoluzioni, rinviata
nella seduta del 12 novembre scorso.

Luca SANI, presidente, avverte che,
come preannunciato dall’onorevole Zacca-
gnini nella seduta del 12 novembre scorso,
che sul medesimo argomento è stata pre-
sentata la risoluzione 7-00527 Franco
Bordo. Avverte pertanto che, non vi sono
obiezioni, le risoluzioni siano trattate con-
giuntamente.

La Commissione concorda.

Luca SANI, presidente, ricorda altresì
che era emersa l’esigenza di procedere a
un breve ciclo di audizioni, senza com-
promettere l’approvazione in tempi rapidi
di un atto di indirizzo, possibilmente uni-
tario, così da poter partecipare a prossimi
impegni internazionali con posizioni defi-
nite della Commissione in materia.

Giorgio ZANIN (PD) propone che venga
elaborato un testo a fronte delle risolu-
zioni presentate.

Chiara GAGNARLI (M5S) concorda con
quanto indicato dal collega Zanin.

Giuseppe ROMANINI (PD) concorda
con le indicazioni emerse nel dibattito e
auspica che il testo a fronte sia quanto
prima predisposto e distribuito ai compo-
nenti la Commissione.

Luca SANI, presidente, propone di pro-
cedere immediatamente all’elaborazione di
un testo a fronte delle risoluzioni, e di
procedere, al massimo entro la giornata di
mercoledì, alle audizioni da definire nel
successivo Ufficio di presidenza e, nella
giornata di giovedì, al voto delle risolu-
zioni.

La Commissione concorda.

Luca SANI, presidente, nessuno chie-
dendo di intervenire, rinvia il seguito della
discussione ad altra seduta.
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7-00485 Gallinella: Sul programma operativo nazio-
nale di sviluppo rurale.

(Seguito della discussione e rinvio).

La Commissione prosegue la discus-
sione della risoluzione, rinviata nella se-
duta del 12 novembre scorso.

Luca SANI, presidente, ricorda che
nella seduta del 12 novembre scorso l’ono-
revole Gallinella aveva proposto un elenco
di soggetti da ascoltare in audizione.

Filippo GALLINELLA (M5S) ricorda di
aver inviato agli uffici nei giorni scorsi
l’elenco puntuale dei soggetti da ascoltare
in audizione, utili al fine di compiere il
necessario approfondimento delle que-
stioni poste nella risoluzione.

Massimo FIORIO (PD) ritiene che a suo
parere occorrerebbe compiere un ulteriore
sforzo di sintesi, rispetto al numero dei
soggetti indicati da ascoltare in audizione,
per evitare il rischio di differire nel tempo
l’approvazione dell’atto di indirizzo.

Filippo GALLINELLA (M5S) ritiene co-
munque che sia possibile svolgere le au-
dizioni in pochi giorni.

Luca SANI, presidente, nessuno chie-
dendo di intervenire, rinvia il seguito della
discussione ad altra seduta.

La seduta termina alle 14.10.

AUDIZIONI INFORMALI

Mercoledì 19 novembre 2014.

Audizione del sindaco del comune di Gubbio e dei

rappresentanti dell’Associazione Canapa Tuscia, del-

l’Associazione sativa Molise e della FAPI, nell’ambito

dell’esame sulle proposte di legge recanti disposi-

zioni per la promozione della coltivazione e della

filiera agroindustriale della canapa (C. 1373 Lupo, C.

1797 Zaccagnini, C. 1859 Oliverio).

L’audizione informale è stata svolta
dalle 14.35 alle 16.30.

UFFICIO DI PRESIDENZA INTEGRATO

DAI RAPPRESENTANTI DEI GRUPPI

L’ufficio di presidenza si è riunito dalle
16.35 alle 16.40.
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